

29.09.2016 - 11:00 Uhr

## La position de la SRG SSR - notre contribution au débat

Bern (ots) -

Berne, le 29 septembre 2016

Madame, Monsieur,

De nombreuses voix s'expriment actuellement sur le mandat de la SSR. Les débats démontrent l'importance de l'audiovisuel public, à l'heure où le monde des médias se globalise et devient de plus en plus concurrentiel. Nous amorçons un virage décisif et il est essentiel de parler publiquement de l'avenir de la SSR - puisque nous travaillons pour tous et pour chaque région du pays.

Quelles prestations devons-nous fournir? Dans quelle direction devons-nous aller? Les réponses à ces questions sont aussi variées que les opinions exprimées. Avec sa nouvelle publication «Pour tous», la SSR détaille sa position sur ces sujets. Elle y précise ses valeurs, son action et ses engagements.

Une entreprise média indépendante est indispensable à la libre formation d'une opinion éclairée: c'est plus vrai que jamais à l'ère du numérique. Mais la manière dont nous remplissons notre mandat vis-à-vis du public suisse évolue. Là encore, nous nous positionnons clairement: nous montrons ce sur quoi nous travaillons et ce que nous envisageons pour l'avenir. Cela comprend notamment plus d'ouverture, une plus grande proximité avec le public et le développement de notre offre destinée aux jeunes.

Nous vous remercions de votre intérêt. N'hésitez pas à nous adresser vos questions; nous y répondrons avec plaisir.

Cordialement,

Roger de Weck, Directeur général SRG SSR Gilles Marchand, Directeur RTS

«Pour tous»: [https://www.srgssr.ch/fileadmin/pdfs/SRG\\_GreenPaper\\_2016\\_online\\_fr.pdf](https://www.srgssr.ch/fileadmin/pdfs/SRG_GreenPaper_2016_online_fr.pdf)

Contact:

Communication d'entreprise SSR

Daniel Steiner, porte-parole, 079 827 00 66

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100793591> abgerufen werden.